



Geboren 1959

Nationalität: Däne

Verheiratet, drei Kinder

Golfanlage Schopfheim-Hausen

Tel. +49-0179-2079832

E-Mail: henrik@golf247.de

www.golf247.de

HENRIK JENTSCH

Eigentlich waren die Bälle, mit denen Henrik Jentsch seine sportliche Laufbahn begann, größer, gelb waren sie und „pelzig“. Henrik Jentsch war zwischen 1977 und 1996 Tennisprofi und hatte als beste Platzierung die Nummer 528 der offiziellen Weltrangliste inne.

Ballgefühl hatte er also schon immer und so wundert es nicht, dass er, als er den Tennis- gegen den Golfschläger tauschte, damit sofort Erfolg hatte. Schon nach drei Jahren spielte er ein Handicap von +2,5 und wurde 1996 Profi. Nach vier Jahren auf der European Challenge Tour beendet er im Alter von 40 Jahren seine aktive Zeit als Spieler und widmet sich seitdem mit viel Engagement dem Unterrichten. Dass er in seiner Zeit als Golflehrer aber das Spielen nicht verlernt hat, belegt ein 1. Platz bei den World Championship der World-Golf-Teachers Federation in Florida.

Die SFT Golf Akademie 360° von Henrik Jentsch erfasst alle Faktoren des Golfspiels und das mit modernster, wissenschaftlicher Unterstützung. Er arbeitet mit dem SwingModel Analyse- und Unterrichtsprogramm von Dr. Ralph Mann für den vollen Schwung. Das Putten lehrt er nach der Methode von Geoff Mangum, die die vier Fertigkeiten des Puttens abdeckt. Wissenschaftlich-methodische Unterstützung gepaart mit dem Verständnis des Golfspiels und der In-



Jedes Training wird unterstützt durch die professionellen Unterrichts- und Analyse-systeme FlightScope und SwingModel.

tuition von Henrik Jentsch machen seinen Weg des Golfunterrichtes aus.

Über seine Arbeit als Golflehrer hinaus ist er auch noch als Schlägerfitter tätig. Das SwingModel Fittingsystem sowie die Analyse-möglichkeiten des FlightScope bilden die Basis, ein umfangreiches Schaft-lager und Schlägerköpfe vieler Markenhersteller runden das Ganze ab. Allein bei den Eisen sind es momentan 20 verschiedene Schlägerköpfe und über 150 verschiedene Schäfte, das ergibt 3000 Möglichkeiten für eine individuelle Anpassung. Das gleiche gilt natürlich auch für Driver und Hölzer.

Henrik Jentsch unterrichtet auf der 9-Loch-Golfanlage in Schopfheim-Hausen und während der Wintermonate zusätzlich noch bei Indoor-golf Freiburg, in der Indooranlage der Golfwelt Hochrhein in Bad Säckingen und der von VitalGolf in Appenweier.

